



Überraschung für die Kinder der Neckarschule



Aldingen, 19.07.2021 Jubel brandete auf, als ein Kind auf dem Wochenplan sofort den Besuch des Eiswagens, gesponsert vom **Förderverein der Neckarschule Aldingen**, entdeckte. „Kommt da wirklich der Eiswagen?“ Die Schüler konnten das Glück gar nicht fassen. Ab sofort wurde immer wieder über das Ereignis gesprochen. Insbesondere, als die ersten sechs Klassen am Montag bereits je eine Kugel Eis wählen durften und damit freudig strahlend in den Schulhof kamen. Als besondere Aktion hatte der Förderverein beschlossen, den Kindern zum Schuljahresende einen Schulvormittag zu versüßen. So durften die Schülerinnen und Schüler am Montag, 19.07.2021 bzw. Dienstag 20.07.2021 eine kühle Erfrischung entgegennehmen. Alle genossen das Eis in vollen Zügen. Danach hörte man die Frage: „Kann das öfter so sein?“ Dies zeigt, wie gut das Geschenk des Fördervereins bei den Kindern ankam.



Foto: Frau Höß